

'Iván Márquez' dijo que la decisión «no se puede desligar de propósitos electorales».

Las Farc deploraron este jueves la destitución del alcalde de Bogotá, Gustavo Petro, y acusaron al presidente Juan Manuel Santos de haber dado un «golpe de mano» y advirtieron de que esa decisión impacta negativamente en la mesa de conversaciones de paz de La Habana.

«Deploramos la absurda decisión política del presidente, que toma la Alcaldía de Bogotá en un verdadero golpe de mano», manifestó el jefe del equipo negociador de las Farc, 'Iván Márquez', en declaraciones a los medios en La Habana, momentos antes de iniciarse un nuevo ciclo de negociaciones con el Gobierno.

Esta destitución, según la guerrilla, «genera un impacto muy negativo en la mesa de conversaciones» y «afecta de manera grave la confianza y la certeza en torno a lo que se está aprobando».

«Nos plantea muchas dudas e interrogantes en torno a la eficacia de lo acordado parcialmente en torno al tema de participación política», dijo 'Márquez' al recordar al consenso alcanzado el año pasado en torno a ese punto, el segundo de la agenda que rige los diálogos de paz.

En ese punto se acordaron «los términos para expandir la democracia en Colombia, pero no puede lograrse ese propósito con ese tipo de conductas y decisiones que no favorecen la democracia: aquí hay un desconocimiento de la voluntad popular que llevó a Petro a la alcaldía de Bogotá», añadió el jefe guerrillero.

'Márquez' también arremetió contra el procurador General, Alejandro Ordóñez, al que calificó de «funcionario arbitrario e inicuo» que «solo castiga a los opositores al régimen y hace la vista gorda o simplemente asume posiciones cómplices frente a los crímenes de sus amigos de la derecha».

[www.eltiempo.com/colombia/bogota/destitucion-de-petro-farc-califican-de-absurda-destitucion-de-petro\\_13692019-4](http://www.eltiempo.com/colombia/bogota/destitucion-de-petro-farc-califican-de-absurda-destitucion-de-petro_13692019-4)